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 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして今日は。 

さて私達千歳セントラルＲＣは 2011年 3 月東日本大

震災以来、被災地の

方々や避難された方々

に関連した事業を取り組

んで参りました。これから

は東日本大震災を教訓

に私達が住んでいる北

海道の事も考えなけれ

ばならないのではないでしょうか。道内でも東日本大震災

後、初めて、大地震と津波を想定した道の防災訓練が

島牧村、松前町、江差町、八雲町の所謂、日本海側

で 10 月 15 日訓練が実施されました。避難訓練はもち

ろんの事、道内の日本海沿岸に植樹も必要になって来

るのではないかと考えます。これからも東日本大震災を教

訓に色々な防災方法を考え自分達の身を守り子や孫そ

して曾孫の代まで引き継いでいかなければ、ならないので

は、ないでしょうか。 

先⽇は「創⽴記念 in ⽀笏湖」例会でした。満 24 才の

誕生日は楽しまれたでしょうか。私は何かに付け、この様

な区切りの時には目標や、⼜、過去の目標に対し反省を

含め⾒つめ直して来たものです今後も続けていこうと思っ

ています。私の⼈⽣は反省する事ばかりです。これは私⽣

活はもちろん仕事に対しても区切りを⼤切にしています。

さて来月 12 ⽉は家族⽉間です。家族の⼤切さ家族へ

の感謝の気持ちそして家族への思いをもう⼀度ここで⾒

直して⾒るのも良いのではないでしょうか。何かの形で⾃

分の気持ちを伝える事も必要だと思います。お手紙、又

はメッセージも良いのではないでしょうか。みなさんも⾊々

な事をお考えだと思います。“ありがとう”の⾔葉を忘れず

にしましょう!! 

本⽇も有意義な例会を宜しくお願い致します。 

ありがとうございました。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� ロータリー財団より 2013-2014 年度ロータリー財団

年次寄付における認証

バナーが届きました。 

� 「EREY」クラブ認証バ

ナー 

� 100％「財団の友」会

員クラブ認証バナー 

� 千歳市⽴北栄⼩学校スクールバンド第34回定期演

奏会のご案内 

○ 期⽇︓12 月 13 日（土）開演 14:00 

○ 会場︓千歳市⺠⽂化センター⼤ホール 

○ ⼊場無料 

� ⻑泉ロータリークラブより週報が届いています。 

� 千歳ローターアクトクラブ第 8回定例会のご案内 

○ ⽇時︓12 月 4 日(木) 開会 19:00 

○ 場所︓ANA クラウンプラザホテル千歳 

○ 会費︓飲み物のみ 1,000 円、食事 2,000 円 

○ 締切り︓12 月 3 日（水） 

例会出席状況（2014 年 11 月 25 日） 

会員数 34 名 

会員出席者数 23 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  11（3）名 

出席率 67.64 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

出席者数総計  23 名 

 
前回例会 確定出席率（2014 年 11 月 18 日） 

確定出席率（MU 含む） 73.53 ％ 

 
12 月 誕生月の会員 

土居栄治 会員 1945年（昭和 20）12 月 22 日生 

関根  悟 会員 1968年（昭和 43）12 月 7 日生 

菅原百合子 会員 1970年（昭和 45）12 月 21 日生 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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 各委員会報告・連絡    

SAA 委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 

11 月 18⽇付の千歳⺠報

の記事を皆さんのテーブルに

お配りしています。千歳市

⻘少年育成市⺠会議副

会⻑をメンバ―の四⽅信次

会員が務められています。

毎年、市内の小学⼀年⽣に記念品としてクリアホルダー

を渡しているそうです。11 日 884 名分のクリアホルダーを

贈呈したという記事が載っていますのでご報告します。 

 

第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 

2006年から当クラブは国際⽀援事業に携わっておりまし

て、また検証ツアーの時期が

やってきました。今週土曜日

（29 ⽇）から⾏って参りま

す。本来であれば事業が完

成した年が明けてから⾏いま

すが、今回は羽部ガバナー

のスケジュールに合わせまして 11 月になりました。今回一

番短い⽇程で⾏って来ます。実質 3 日間しかありません。

最短で⾏き来を含め 5 日間となります。当クラブではこれ

まで一つの事業に携わってきましたが、最近では第 2510

地区全体の事業として、医療事業、図書事業、浄⽔器

事業等検証して参ります。今回はチェンマイ、ノンカイ、カ

ンボジア国境のロイエットに⾏って参ります。当クラブの事

業をしっかりと検証して参りまして、また帰って来ましたら報

告したいと思います。まずは⾏って参ります。 

また、⿑藤会員も⾏って下さるということで非常に⼼強く

思っております。齊藤会員、一言お願いします。 

 

齊藤 博司 会員 

3 回目のタイ検証ツアーとなりますが、皆様を代表するの

はおこがましく私個人として参加させて頂きたいと思います。

宜しくお願いします。 

親睦活動委員会 委員⻑ 彦坂 忠人 

先週は⽀笏湖例会のご参加ありがとうございました。12

月 16 日にクリスマス家族会

がございます。ビンゴゲームの

景品を会員お一人 2 個以

上ご提供いただければと思

いますので、ご協⼒をお願い

します。本日ご家族宛にご

案内を郵送させていただきますので、ご家族のご参加も

宜しくお願いします。 

 

第 2510 地区ローターアクト委員会 委員⻑ 坂井 治 

以前にもお話をしましたが、地区内 5 つのローターアクトク

ラブに今年度もガバナーに

例会訪問をしていただいて

います。先週 20 日（木）

に千歳ローターアクトクラブを

訪問していただいて、今年

度のガバナー訪問を全て終

了しました。以上、ご報告いたします。 

 

雑誌・広報委員会 委員⻑ 四方 信次 

11 月 19 ⽇の千歳⺠報の記事に、岩沼市から感謝状

をいただいた写真付きの記事が載っています。菊池市⻑

からの礼状も皆さんのお手

元にあると思います。白木

会⻑より後からニ コニコ

BOX で報告があると思いま

す。また、ちゃんとに千歳の

冬を楽しむ実⾏委員会の

松坂敏之実⾏委員⻑の記事が載っています。ロータリー

の友 12 月号が配られましたが、今日配られると思わず私

もしっかり読んでいません。次回ロータリーの友についてお

話をさせていただきたいと思いますので、忘れずに持ってき

ていただくかレターボックスに置いておいてもらいたいと思い

ます。 

 

社会奉仕委員会 副委員⻑(エコキャップ担当) 多賀 勲 

社会奉仕委員会からご協

⼒のお願いがございます。 

小さい善意ではありますが今

年もペットボトルキャップとリン

グプルを集めますので、白木

会⻑年度の

6 月第 4例会までに事務局に持ってきて

いただければと思います。奥様にも協⼒

をお願いしたいと思います。宜しくお願い
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します。 

 

 11 月誕生祝    

☆多賀 勲 会員 （昭和 17年 11 月 3 日生） 

おめでとうございます!(^^)! 

 

 ニコニコ BOX    

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

菅原百合子 会員︓ゴルフをずっとやってきましたが、なか

なか 100 を切れませんでし

た。先週 20 日、彦坂さんの

良い教えをいただいて 98 で

回る事が出来ました。有難う

ございました(^^)v 

多賀 勲 会員︓誕生祝

をいただき有難うございまし

た。 

白木松敏 会員︓四方委

員⻑から名前を紹介されま

した。先週、大下建設の大

下さんが例会に出席され、

皆さんに声をかけていただい

て本当に喜んで帰りました。

例会後、本来は⼆次会で

皆さんと交流するのが当たり

前でしたが清水町の Lily さ

んに私と二人で帰って最終的な説得をしました。入会し

た際にはどうか宜しくお願いします。 

四方信次 会員︓先ほど⺠報掲載の報告がありました。

いつから始まったかわかりませんが毎年⼩学校を変えてクリ

アホルダーを贈呈しています。

もっと良いものが出せれば良

いのではと思っています。年に

⼀度⼤イベントをやって⼦供

達の為になるような事をした

いと思います。 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常例会「創⽴ 25 周年について」 

担当 会⻑エレクト 尾本 眞二 

創⽴ 25 周年の前に細則検討委員会 彦坂委員⻑よ

りより細則についてお願いします。 

 

 クラブ細則検討について  

細則検討委員会 委員⻑ 彦坂 忠人 

来週の年次総会で提案されることになると思いますが、事

前にどういう内容が改定されることになるのか皆さんに理

解していただきたいと思います。その中でも最終的に皆さ

んの意⾒を基に決めなければいけない事もありますのでご

説明させていただきたいと思います。 

RIでは 3年に 1度定款が⾒直され、それに合わせてクラ 

ブ定款も⾒直しをすることになっていますが、しばらくずっと

そのままでした。昨年、武⽥会⻑年度に武⽥会⻑がその

整理をしてくれて、既にクラブ定款は⾒直しがされています。

その⾒直しの中に極めて⼤きな部分もありました。 

会員身分は、正会員、シニアアクティブ会員パストサービ

ス会員、など 4 つの身分がありましたが、最近の定款では

正会員と名誉会員の 2 つになっています。従ってそういっ

た事も含めて細則も⾒直さなければなりません。 

皆さんにお配りしている改定案は⾚字の部分が変更する

ところです。⽂⾔あるいは先ほどの定款の変更によって⾃

動的に変えなければならないところがありますから、これは

後でよく⾒ておいていただきたいと思います。 

例えば第2条は会員 40 名となっていますが、以前は 30

名でした。これはクラブの規模がそうなったため合わせまし

た。第 4条第 4節の幹事の役割について RIで⾒直しを

しており、これに合わせて当クラブも項目を変更しました。

最終的には幹事の役目は、会員情報はこれまで 2 回に

分けて⾏っておりましたが、随時更新することになりました。

本日のニコニコ BOX 合計額 6,000 円 

今年度 累計額 432,516 円 
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⼈頭分担⾦もこれまでこちらで計算し直して出していまし

たが、これからは RI からクラブ請求書が送られ今後は計

算する必要はないということです。これを a、ｂ、c の項目

にして⾒直しをしました。 

第 6 条の⼊会⾦と会費については少し⼤変であります。

旧細則では、第 3 節「職業分類を保持しない満 70 才

以上の定款に従うシニアアクティブ会員は、会費半額、

出席義務を免除とする」という内容でした。しかしシニアア

クティブ会員という身分は定款から無くなりました。今後こ

れをどうするか。今まで旧細則によって、実は高塚会員は

この適用を受けており現在このようになっています。これは

その当時の細則に基づき⾏ったことですから、高塚会員に

ついては現⾏のまま推移することになりますが、これからの

対象者についてはどうするかという事が⼤きな⾒直しの内

容になります。例えば千歳ロータリークラブは満 70 歳以

上の会員は半額にするという項目を作ってやっています。

これまでも議論はされてきましたが、当クラブもこれからそう

いう会員がでてくると会の運営に支障をきたしますので、

出来れば実費ぐらいは負担していただいて、この項目を引

き続き適用していくということも考えたいと思います。職業

分類を保持しないと書いていますが、この文言は無くても

よいと思います。私個⼈としては例えば満 75 歳以上とい

うようにする。会費が半額ではちょっと大変です。上野さん

にいろいろ計算してもらいましたが、今 16 万円の年会費

の中で例会費は 65％で負担⾦が 14％です。何のため

にこの項目を設定するかといえば、やはり会員を多くしたい

という思いもあります。会費は実費、例えば 70％とする。

本当の実費はもっと高くなりますが、この狙いは一線を退

いて収入が無くなった人を含めての配慮です。ですから、

満 75 歳以上で会費 70％位にしていただくのが良いので

はないかと思いますが、皆さんのご意⾒で最終的に 12 月

の年次総会で決めていただければというお話です。 

その他は文言の修正などが多いです。第 11 条 出席既

定の免除をご覧ください。 

b 項にロータリー歴と会員年齢の合計が 85 年以上経つ

と免除されるという内容です。これは RI から新たに出てき

た項目です。従ってこの対象者出席義務規定を免除さ

れます。この対象者が多くなるとクラブの出席率が悪くなる

のではという心配があるかと思いますが、定款にも細則の

かっこ書きにも記載していますので、出席率が悪化すると

いうことにはならないという事も理解していただきたいと思い

ます。 

この細則の⾒直しは平成 26 年 12 月 2 ⽇（年次総

会）と本来するところですが、先ほどの幹事の役割は来

年 1 月 1 ⽇以降となっています。そこまで固く⾔わなくて

もというのであれば 12 月 2 日改正となります。 

今、申し上げた⼊会⾦及び会費の関係だけを次回決め

ていただいて正式に⾒直しをさせていただくのはいかがでし

ょうかというお話です。何か質問はございますか。 

○ 出席義務規定の免除について 

出席率100％はあくまでも例会に出席しなければなり

ません。出席義務規定の免除を受けて出席率

100％表彰の対象にはなりません。免除された方が

出席された場合は出席率にカウントされます。 

○ 会費について 70 才以上は現在数名しかいない。75

才ではなく 70 才以上を提案したい。 

ご意⾒をいただきましたので、年齢は 70 才か 75 才、会

費は 70％か 80％のどちらかで次回皆さんのご意⾒をい

ただき、決めさせていただきたいと思います。以上です。 

 

 創⽴ 25 周年  会⻑エレクト 尾本 眞二 

来年 11 月 15⽇（⽇）に創⽴ 25周年を⾏うというこ

とだけが決定しました。時間もありませんので、創⽴15周

年、20周年の時のビデオを⾒て 25周年に向けて頑張り

たいと思いますので宜しくお願いします。 

 

── 映像視聴 

今、式典の映像を⾒ますと結構⼤きくやっています。どの

様にしていくか今はわかりませんが、25 周年で沢⼭集め

てやるべきなのかそれともこじんまりやるのか、来年に向け

てこれから皆さんと考えながらお⾦をあまり掛からないよう

にやっていきたいと思います。本⽇の例会はこれで終わり

ます。有難うございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回は 12 月 2 日、通常夜

間例会「年次総会（36 分

例会）」です。担当は理事

会です。開会点鐘18時30

分、定例会場です。宜しくお

願いします。 
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 NEWS & TOPICS  

尾本眞二会員 千歳市技能功労表彰を祝う会 

2014 年度千歳市技能功労賞を受賞された尾本眞⼆

会員を祝う会が、有志によって 11 月 29 日に ANA クラ

ウンプラザホテル千歳で開かれました。千歳セントラルロー

タリークラブからも⼤勢の会員が駆け付け、次年度我がク

ラブ会⻑である尾本会員の受賞をお祝いしました。 

 SCHEDULE  

12 
月 

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■

クリスマス家族会 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例
会）」[担当/理事会] 
新会員研修会 例会終了後、定例会場 

9 日 

通常例会「卓話 北海道の⼩中学⽣の現在の学⼒
状況について 講師/北海道議会議員 梅尾要一
様] [担当/会員増強委員会(羽生委員⻑、佐々木
副委員⻑)] 
定例理事会 午後 1 時 30 分 事務局 

16 日 
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「ク
リスマス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員
⻑、井上副委員⻑)] ※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

1 
月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

6 日 
移動親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活
動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 
会場/ベルクラシック リアン 

13 日 
通常例会「未定] [担当/プログラム委員会(髙木委員
⻑、尾本副委員⻑)] 

20 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

27 日 
通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委
員会(岩下委員⻑、彦坂副委員⻑)] 

2 
月 

ロータリー理解推進⽉間 ■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解
と平和の日 ■雪⾒酒 ■ガバナー補佐研修セミナー（地
区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当/地区
国際奉仕委員会(⽥⼝副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 
通常例会「創⽴ 25周年記念事業について] [担当/
創⽴ 25 周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委
員⻑)] 

3 
月 

識字率向上⽉間 ■ローターアクトの日 ■会⻑エレクト研修セ
ミナー（地区） 
3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委
員⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

4 
月 

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会（地区） ■清掃奉仕
活動 

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

14 日 
通常例会「未定] [担当/広報委員会(四方委員⻑、
武田副委員⻑)] 

21 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「清掃奉仕活動] [担当/社会奉仕委員会
(松坂委員⻑、多賀担当副委員⻑)] 


